

España rechaza las medidas de EE.UU. que endurecen el bloqueo contra Cuba



Madrid, 2 abr (RHC) Tras su encuentro de este lunes en Washington con el secretario de Estado norteamericano, Mike Pompeo, el ministro de Asuntos Exteriores de España, Josep Borrell, manifestó su rechazo a la activación del título 3 de la ley Helms-Burton que pretende aplicar el Gobierno de Estados Unidos contra Cuba, informan medios locales.

"Hemos hablado de cuestiones importantes, hemos conversado sobre la posibilidad de que se aplicara el artículo 3 de la ley Burton a Cuba y ya sabe EE.UU. que en eso, estaríamos radicalmente en desacuerdo, los europeos y España en particular", señaló el ministro.

El artículo 3 permite reclamar ante cortes estadounidenses las propiedades que fueron confiscadas tras el ascenso de Fidel Castro al poder. Este artículo fue objeto de una querrela presentada hace 22 años por la Unión Europea ante la Organización Mundial del Comercio, y Washington accedió a suspenderlo a cambio de paralizar el trámite judicial.

Borrell precisó que la relación bilateral con EE.UU. es buena, si bien aclaró que no están de acuerdo en algunos casos, como el de Irán y Cuba. Además, explicó que rechaza la activación del título 3 por una

"cuestión de principios". (Fuente/RT)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/187348-espana-rechaza-las-medidas-de-eeuu-que-endurecen-el-bloqueo-contra-cuba>



Radio Habana Cuba